



AÚN QUEDAN ACTIVIDADES, DESTACANDO ESPECIALMENTE EL ICÓNICO DESFILE DEL 21 DE MAYO.

Continúan actividades por el Mes del Mar

Mayo se despide con desfiles, premiaciones escolares y actividades culturales que cerrarán durante la última semana de mayo.

Alberto Uribe Miranda
 La Estrella de Arica

Con diversas actividades cívicas, deportivas y educativas, la región de Arica y Parinacota continúa conmemorando el Mes del Mar, que este año ha combinado instancias protocolares con participación comunitaria. Desde la Gobernación Marítima y la Capitanía de Puerto se ha impulsado una agenda que ya vivió sus jornadas más intensas, pero que aún contempla actos destacados durante lo que resta de mayo.

GRAN CIERRE

Según informó la teniente primero y oficial secretaria Paula Barrientos, entre las actividades que aún quedan por realizar está el desfile conmemorativo del 21 de Mayo, que se desarrollará a las 11:00 horas a 1 pie del Morro de Arica. También está prevista la

participación institucional en el Día de los Patrimonios, que se celebrará el 25 de mayo, entre las 11:00 y las 16:00 horas, con visitas guiadas a la Gobernación Marítima. "Esa es la programación que queda para cerrar el Mes del Mar. También seguimos recibiendo visitas de colegios, que se coordinan directamente con nosotros", indicó.

La conmemoración comenzó el 6 de mayo con el izamiento del pabellón nacional en el Morro de Arica, en homenaje al Combate Naval de Iquique y Punta Gruesa. Luego, el 10 de mayo, se realizó una feria marítima en el Mall Plaza Arica, donde participaron instituciones como Terminal Puerto Arica (TPA), el Astillero de Arica, la Universidad de Tarapacá y el Colegio Saucache. "Fueron dos días de feria, con presencia de varias entidades importantes. Hubo buena

recepción del público", comentó Barrientos.

Por su parte, el capitán de puerto Cristian León Zavala, además de las actividades realizadas, anunció la realización de un campeonato de golf en honor a las Glorias Navales, programado para el sábado 24 de mayo en el Club de Golf Río Lluta, a partir de las 08:30 hasta las 13:30 hrs. Asimismo, se contempla la premiación de un concurso de pintura escolar el 29 de mayo. Los dibujos que ya han sido enviados serán expuestos entre el 20 y el 26 de mayo, y la

ceremonia de premiación se llevará a cabo en la Gobernación Marítima este jueves 29 del mismo mes.

Este año, a diferencia de versiones anteriores, no se contempló la llegada de una fragata al puerto de Arica, aunque las autoridades recalcan que el calendario ha mantenido una activa participación de instituciones locales y de la comunidad educativa. "Lamentablemente este año no va a llegar una fragata, como en años anteriores, pero igual hemos tenido una buena convocatoria", explicó.

MISA DE ACCIÓN DE GRACIAS

También está contemplada una misa de acción de gracias para este 20 de mayo, a las 19:00 horas, en la Catedral San Marcos de Arica. La ceremonia forma parte de las actividades tradicionales que se realizan en honor a las Glorias Navales. "Es una instancia solemne, significativa, y abierta a la comunidad, como parte del reconocimiento al legado de nuestros héroes navales", señaló el capitán de puerto Cristian León Zavala.